

6月定例会

一般会計補正予算など8議案を可決

一般会計補正予算(第1号)

令和元年第2回定例会は6月3日から6月21日までの会期で開催しました。初日の本会議では、海老名中央公園の管理を指定管理者に行わせるための条例の一部改正や消防車両の老朽化に伴う車両更新の物品取得など8件が市長から提案され、5件が委員会へ付託されました。また、最終日には、議員から意見書案が1件提案されました。提案された全ての案件の件名および審議結果などは最終面「令和元年第2回定例会の会議結果」のとおりです。ここでは、付託された補正予算の委員会審査の概要と、19名の議員が行った一般質問の概要を報告します。

う戸別収集方式を考えています。出し方はこれまでどおり、

一束の直徑25mm以下で長さ50mm以下などの制限はあります、出す数量の制限は現在のところ考えていません。

落ち葉や雑草は、土や石が混じっていると資源化できませんので、無料品目として、燃やせるごみの日に透明、半透明の袋に入れて出していただく予定です。

今回の補正予算は、法令改正に伴う高齢者への肺炎球菌感染症の定期接種費用の追加分、全市民を対象にしたプレミアム付商品券の製作、販売などの経費、家庭系ごみの戸別収集に伴う収集車両運行管理システムの導入経費などが計上されており、賛成多数により可決されました。主な質疑は次のとおりです。

問 集合住宅に対するごみ集積所の設置や維持管理などの支援とは、どのような内容ですか。

答 折りたたみ式ボックスなどの設置費の75%を、10万円を限度に補助するものです。監視カメラの設置など既存の集積所の不法投棄抑止策なども、同様に補助します。

問 収集車両運行管理システムの効果などを伺います。

答 メッセージや画像の送受信ができますので、収集漏れへの対応や応援車両の対応が柔軟に行えます。

また、違反ごみや不法投棄の現状の画像を事務所などに送信し、状況に応じた早い対応が可能です。さらに、計量データも入力できますので、運行データのレポート作成や日報など、収集後の事務作業の軽減も図れます。

問 新たに剪定枝を資源物として収集する経費が計上されました。が、どのように収集するのか詳細を伺います。落ち葉や雑草についても伺います。

答 剪定枝は、電話で予約していただき、自宅へ収集に伺



**教職員の働き方改革について
市道の名称について**

創立会 森下 賢人

市政に関する一般質問の概要

市政に関する一般質問の概要

答 (教育部参事)：プリントの印刷など教職員の日常業務をサポートできる体制を研究しています。また、教職員の意識改革と健康管理を行う必要から、勤務時間を客観的に管理できるシステムの導入に向け研究してまいります。

問 平成に入り、本市では4つの市道に愛称を付けましたが、愛称を付けた状況について伺います。

答 (まちづくり部長)：平成14年に天平通りと飛鳥通りの愛称が公募で決まりました。近くの相模国分寺を意識し、中心市街地の活性化と市民に親しまれるまちにという願いが込められています。平成27年には扇町の誕生に合わせ、公募でエビーロードとそらかぜ通りが命名されました。

問 新設される相鉄線の海老名駅北口の名称を、以前提案した相模国分寺口とすれば、天平通り、飛鳥通りと連続性もでき、愛称も定着すると思いますが見解を伺います。

答 (まちづくり部長)：今後、改札口や主要施設への誘導案内を相模鉄道が検討していくので、相模国分寺の名称を使用するよう検討をお願いしてまいります。

答 (教育長)：やはり定数を改善し教職員を増員しなければ、根本は直らないと思っていますが、市費単独での教職員の配置などに努めています。市教委としての教職員の働き方改革の方針を、今年度中に定めたいと思っています。

問 その他の質問

・ 海老名駅と寒川駅を結ぶ路線



相鉄線海老名駅の完成イメージ図

答 (教育部参事)：給食費の公会計化や校務支援システムの導入などで業務の負担軽減を図り、部活動では部活動指導員、支援員の活用や休養日を確保したほか、夏休み中の学校閉鎖日による休暇推奨期間の設定などを行っています。さらに、放課後は授業の準備など本来の業務に集中できるよう、留守番メッセージ機能を活用した電話対応を2学期から小学校2校、中学校1校で試行します。

問 学校が直接電話を受けなかつたために、事態が複雑化、深刻化しないよう取り組んでほしいと思います。

答 (教育長)：給食費の公会計化や校務支援システムの導入などで業務の負担軽減を図り、部活動では部活動指導員、支援員の活用や休養日を確保したほか、夏休み中の学校閉鎖日による休暇推奨期間の設定などを行っています。さらに、放課後は授業の準備など本来の業務に集中できるよう、留守番メッセージ機能を活用した電話対応を2学期から小学校2校、中学校1校で試行します。

問 学校が直接電話を受けなかつたために、事態が複雑化、深刻化しないよう取り組んでほしいと思います。